

歌っておどって笑いをのせて…

～お座敷電車 町村民号の旅～



横芝駅への特急電車の停車拡大と始発電車の運行を記念して、光町・横芝町・松尾町・蓮沼村の共同企画による水上温泉と谷川岳の旅が、10月24日～25日に行われました。参加者は159人で、町からは向後町長をはじめ54人が参加しました。

車中では、歌や踊り、話の花も咲き和氣あいあいの中、バスに乗換え紅葉の美しい水上温泉へ。あいにくの雨模様でしたが谷川岳からは鮮やかな紅葉と雄大な景色を楽しみました。

最年少の伊藤隆行さん（20歳・尾垂5区）は、「お座敷電車を一度経験したかったので、友達2人と一緒に参加しました。とても楽しかった。」と話していました。

2日間の旅を通じ多くの人とふれあい、親睦を深めることができました。

英会話開放講座を通じた 地域国際交流

横芝敬愛高校の文化祭が9月23日に行われ、光・横芝の町民の方がバーべキューの模擬店を出店しました。この参加者は、毎週火曜日に同校が地域交流・国際交流を目的に実施している英会話開放講座（町教育委員会後援）の受講生のみなさんで、講師のキヤロル先生を交えて和気あいあいの出店となりました。

当日は高校生や地域のみなさんと楽しく交流しながら盛会のうちに終了しました。



講師のキヤロル先生と受講生のみなさん

ボールのよつな キノコ出現

篠本三区の加瀬雅敏さんが9月17日、裏山の竹やぶで直径20センチ、高さ20センチの白色のキノコを数個

発見しました。割つてみると中心部まで白く、マッシュルームを大きくしたようなものです。加瀬さんは「こんなキノコは初めて見ました。2000年の年に出



ハローつうしん

宗龍寺で

一面の彼岸花

台の宗龍寺では今年、彼岸花が鮮やかに咲き乱れました。これは、集落のみなさんが清掃等を行なつた結果で、たくさんの花は訪れる人の目をひきました。



交流会で 楽しいふれあい

町内の山彦（体を動かす会）のみなさんと、第2松丘園デイサービスのお年寄りが、9月6日第2松丘園で交流会を行いました。

デイサービス演劇部による「舌切り雀」が披露されると、山彦からは浜千鳥の合唱や合奏などが行われました。参加者は、互いの好演に大きな拍手を送り、楽しい時間を過ごしました。

通信員 遊馬とし子
(古屋)

会えて幸運の前兆かも。名はオーフスベスで食用になると聞きましたが、どなたか調理法を教えてください」と話していました。

通信員 伊藤嘉映
(篠本三区)

